



芦高Times

第33号
発行/県立芦屋高等学校
芦屋市宮川町6番3号

2018
7
月号

AUSS:Ashiya Upper Secondary School

ASHIKO TIMES NEWS 01

記念祭特集

6月15日(金)16日(土)の二日間、本校で記念祭(文化祭)が行われました。15日は校内発表、19日は一般公開、PTAの皆さんも参加され、生徒も一緒になって盛大に行われました。今回は、写真をメインに特集を組んでみました。



僕はステージの担当で様々な団体の発表を見ていましたが、どの団体も練習の成果を存分に発揮した素晴らしいものになったと思います。
行事執行長



自由・革命

～百花斉放 伝説に70芦高生～



記念祭は自治会執行部が企画・運営をしますが、放送部をはじめ様々な皆さんの協力があって無事に終わる事ができたと思います。
ありがとうございました。
文化部幹事長

ASHIKO TIMES NEWS 02

進路別説明会

6月21日(木)6・7限、3年次生を対象に大学・専門学校の先生や入試担当の方を招き、学部・学科の紹介や入試に向けての話をさせていただきました。これからの本格的な受験対策に対して実りのあるものになりました。当日は、神戸大学、神戸市外国語大学等の国公立大学、関関同立・産近甲龍の8大学、近隣の私立大学、専門学校を含め、のべ34講座を開講。生徒はその中から自分の進路に応じた講座を2コマを聴講しました。梅雨時のむし暑い日でしたが、熱心にメモを取る姿が見られました。なお、就職・公務員を目指す人には受験対策や面接練習が行われました。



芦高
キーワード
vol.3

芦屋高校には、他校にはない独特の名前を持つ取り組みがたくさんあります。このコーナーでは、「芦高キーワード」としてそれらを紹介していきます。

「芦高一揆」とは、4月の初めに文化部が新入生に活動を紹介する行事です。以前は「文化部一揆」と呼ばれていました。校舎に囲まれた中庭で、いろいろな文化部が演奏や発表を行います。4月13日に実施された今年の芦高一揆では、書道部、ダブルダッチ同好会、吹奏楽部、コーラス部、応援団リーダー部、ギター研究部が日ごろの成果を発表し、新入生にアピールしました。

芦高一揆を見て入部した新入生を迎え入れ、文化部は記念祭(文化祭)に向かっていきます。

芦高一揆

「題字は書道部の作品です」

